

VIRGINIA GUADALUPE CABRERA MALDONADO

PRESENTA

ENSAYO:

-MODELO DE MEDICINA ACTUAL EN MÉXICO.

TEMA

2DO PARCIAL

PARCIAL

ANTROPOLOGÍA MÉDICA II

ASIGNATURA

DR. MANUEL EDUARDO GÓMEZ LÓPEZ

CATEDRÁTICO:

MEDICINA HUMANA I

LICENCIATURA

2DO SEMESTRE

SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS,

VIERNES 28 DE ABRIL DE 2023.

INTRODUCCIÓN

EL MODELO DE MEDICINA ACTUAL EN MÉXICO CORRESPONDE A LA ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD, QUE HACE REFERENCIA A LA ATENCIÓN DE LAS NECESIDADES DE LA COMUNIDAD PARA SU COMPLETO BIENESTAR, PROMOVRIENDO LA SALUD CON ACCIONES PARA ASÍ TAMBIÉN NO CONTRAER ENFERMEDADES, Y EN CASO DE QUE LO HAYA, BUSCAR COMO DETENERLA O REDUCIR EL RIESGO DE COMPLICACIONES DE DICHA ENFERMEDAD.

LA ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD CONSTA DE TRES COMPONENTES EN LA QUE EXISTE LA PARTICIPACIÓN DE LA SOCIEDAD, LA POLÍTICA Y LOS SERVICIOS PARA SER EFICIENTES EN LA SALUD, Y SIN DISTINCIÓN DE PERSONAS CON RESPECTO A SU ORIGEN.

PARA QUE LA ATENCIÓN A LA SALUD SEA UNIVERSAL, LOS GOBIERNOS DEBEN CENTRARSE A LA EQUIDAD E INTEGRACIÓN DE CALIDAD DE VIDA. POR ELLO LA APS ES IMPORTANTE PARA QUE HAYA UNA MEJORA DE VIDA CON LA ATENCIÓN A LOS SERVICIOS DE SALUD Y ATENCIÓN MÉDICA.

LA OMS ES EL MEDIO CLAVE PARA QUE SE LOGRE ATENDER A TODA LA SOCIEDAD. A INCLUIDO ESTRATEGIAS PARA LA APS COMO LO ES LA PROPORCIÓN DE SERVICIOS, SOLUCIONES Y PROMOCIÓN A LA SALUD.

MODELO DE MEDICINA ACTUAL EN MÉXICO

LA ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD ESTÁ CENTRADA A QUE TODA LA POBLACIÓN PARTICIPE PARA TENER UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA LEJOS DE LAS ENFERMEDADES, PROMOVRIENDO A TRAVÉS DE PLÁTICAS, CAMPAÑAS Y LA REALIZACIÓN DE ACCIONES LA MEJORA Y PROTECCIÓN DE LA SALUD, ASÍ TAMBIÉN PREVENIR LAS ENFERMEDADES POR MEDIO DE VACUNAS, UN MEJOR ESTILO DE VIDA Y FÁRMACOS.

ES IMPORTANTE MENCIONAR COMO ESTÁ COMPUESTA LA ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD: PRINCIPALMENTE DEBE CENTRARSE EN QUE LA COMUNIDAD PARTICIPE PARA ASÍ PODER SATISFACER SUS NECESIDADES DE SALUD, QUE SEA DE MANERA EFICIENTE; LA POLÍTICA DEBE ESTAR ENFOCADA EN QUE LA SALUD SEA PARA TODOS; Y LOS SERVICIOS SANITARIOS QUE SEAN COMPLETOS PARA LOGRAR BIENESTAR EN SALUD PÚBLICA.

LA SALUD ES DERECHO DE TODOS, POR LO TANTO TODO SER HUMANO DEBE SER ATENDIDO ANTE ESTOS SERVICIOS DE SALUD, SIN DISTINCIÓN DE DONDE PROVIENE, A QUÉ RELIGIÓN PERTENECE, A RAZA, ETC. LA COBERTURA SANITARIA UNIVERSAL DEBE SER EQUITATIVA Y JUSTA PARA LA SOCIEDAD, ABARCANDO ACTIVIDADES DE CALIDAD EN LA VIDA. LA APS ESTÁ LIGADA A LA ATENCIÓN FÍSICA, MENTAL Y SOCIAL. SIN EMBARGO, HAY FACTORES EN LOS QUE CAMBIAN LA SALUD COMO LA PROTECCIÓN SOCIAL, LA ALIMENTACIÓN, LA EDUCACIÓN Y EL AMBIENTE.

EL MEDIO CLAVE PARA QUE LA SALUD SEA SEGURA, UNIVERSAL Y SOSTENIBLE, ES LA RESPUESTA DE LA OMS. EN LA CUAL EL PERSONAL DE SALUD DEBE TENER CONOCIMIENTO ANTE LA SOCIEDAD; LA POLÍTICA ESTAR ORIENTADA SIEMPRE AL BIEN DE SALUD; RESPETAR A LAS PERSONAS TAL Y COMO SON; CALIDAD, SEGURIDAD Y EDUCACIÓN SEXUAL A TODOS; Y ACABAR O REDUCIR LAS ENFERMEDADES TRANSMISIBLES Y NO

TRANSMISIBLES. CON ELLO, LA OMS HA IDENTIFICADO TRES ESTRATEGIAS:
PROPORCIONAR SERVICIOS DE APOYO PARA COMBATIR PANDEMIAS;
GENERAL SOLUCIONES SOBRE LA APS; Y PROMOVER ASOCIACIONES CON
GOBIERNO.

CONCLUSIÓN

ESTE ENSAYO TUVO DE FINALIDAD DAR A CONOCER EL MODELO DE MEDICINA ACTUAL DE MÉXICO, DESTACANDO LA ATENCIÓN PRIMARIA DE SALUD PARA SATISFACER LAS NECESIDADES IMPORTANTES DE LA SOCIEDAD, LLEVANDO A CABO LA PROMOCIÓN Y PROTECCIÓN A LA SALUD Y PREVENCIÓN A LAS ENFERMEDADES TANTO TRANSMISIBLES COMO NO TRANSMISIBLES,

LA APS SE COMPROMETE A SER JUSTOS, SOLIDARIOS Y PARTICIPATIVOS SOCIALMENTE, COMO DERECHO UNIVERSAL. GARANTIZANDO SALUD NO SOLO FÍSICA, SINO MENTAL Y SOCIAL. OFRECIENDO UNA ATENCIÓN INTEGRAL DE CALIDAD. CONVIRTIÉNDOSE EN UN SISTEMA DE SALUD SOSTENIBLE.

BIBLIOGRAFÍA

- <https://www.who.int/es/news-room/fact-sheets/detail/primary-health-care>